

金程中だより

川崎市立金程中学校だより
第7号
令和5年9月11日
保護者・生徒・地域の皆様

4年ぶりの連合運動会開催！

9月2日（土）、とどろきアリーナで4年ぶりに連合運動会が開催されました。川崎市内の中学校特別支援学級の生徒が参加し、6ブロックに分かれて、他の学校の生徒と力を合わせて様々な種目を競い合いました。金程中学校は、「白ブロック」で、麻生中、中原中、御幸中、塚越中、臨港中、大師中と一緒にチームでした。プログラムが進み、得点板の点数を見て、一喜一憂（いっきいちゆう）し、応援にも力が入り、気が付くと他の学校の生徒とハイタッチをするほど仲がよくなっていました。最後の最後まで、ドキドキハラハラが止まらず、男子リレー、女子リレーは、白熱したレースとなりました。結果は、第三位。金子校長先生も応援に駆けつけ、サポート級の生徒の頑張りを見守っていました。



千代ヶ丘こ文でボランティア

7月22日（土）・8月19日（土）に千代ヶ丘こども文化センターで行われた「こ文まつり・縁日」に、本校の福祉厚生委員がボランティアで参加しました。当日はかき氷、フランクフルト、炊き込みご飯の販売や、金魚すくい、駄菓子屋のお手伝いをしました。地域の方との交流を深めることができ、充実した時間を過ごしました。

「千代ヶ丘こ文」のお祭りは、とても賑やかなイベントでした。私は炊き込みご飯を売るお手伝いをさせてもらいました。数を聞き、割りばしを入れる役割でした。お客さんは小学校低学年の子どもや、未就学児が多いので、目線の高さを同じにすると良いことを教えていただきました。お客さんに喜んでもらったことがとても嬉しく、良い体験をさせてもらったなと思いました。



祝！剣道部、関東大会出場 吹奏楽部、東関東大会出場

私たち剣道部女子は、先月行われた神奈川県中学校総合体育大会、通称「県総体」にて3位という結果を収め、念願の関東大会出場を果たしました。関東大会では予選リーグで敗退という結果にはなってしまいましたが、部員全員にとって、とても貴重な経験をする事ができました。会場の雰囲気、選手たちの熱気を肌で感じる事ができました。全員緊張はしたものの、のびのびと試合をすることができ、悔しさは残るものの、最後は笑顔で帰ることができました。私たちのチームの良さはなんといっても明るく、団結力があるところだと思っています。この明るさと団結力を忘れず、県総体、関東大会の経験を活かし、3年生にとっては、中学校生活最後の大会となる「市総体」で優勝できるように頑張りたいです。

先日の「神奈川県吹奏楽コンクール」にて東関東大会の代表校になることができました。6月から部員とミーティングを重ね、部で掲げた目標を達成でき本当に嬉しいです。応援してくれた友だちや、協力していただいた先生方のおかげでもあります。ありがとうございました。そして9月16日（土）に控える東関東大会で、金賞を目指して日々練習に励んでいます。

県大会では自分たちの思うような演奏ができず、悔しい気持ちが残ってしまいました。東関東大会はどの学校もレベルが高く、不安や緊張もありますが、できることはやり尽くして自分たちの納得のいく演奏ができるように、そして目標の金賞がとれるように部員一丸となって頑張りたいと思います。ぜひ今後も応援よろしくをお願いします。

●「ふれあい体験広場」についてのお知らせ

☎10月7日（土）、4年ぶりに開催されます。地域の方々、本校の生徒たちとの交流の場になります。この日は、「制服リサイクル販売」もごさいます。当日、発表を担当する生徒たちもおりますので、お子様の活躍の場をご観覧いただくこともできます。よろしかったら、お越しくださいませ。この日の代休は、11月24日（金）となります。

●給食についてのお知らせ

☎10月13日（金）は、「文化祭・合唱コンクール」のため、「給食なし」に変更となります。当日は、「お弁当の用意」をお願いします。代わりに、10月6日（金）の終業式の日を、「給食あり」に変更します。ご確認をよろしくお願いたします。

熱く燃えた夏！部活動大会結果

<p>*剣道部</p> <p>県総合体育大会ブロック大会 男子個人 準優勝（県大会へ） 第3位（県大会へ）</p> <p>県総合体育大会 男子団体 ベスト16 女子団体 第3位（関東大会へ）</p> <p>*吹奏楽部</p> <p>川崎市吹奏楽コンクール 金賞（県大会へ） 神奈川県吹奏楽コンクール 金賞（東関東大会へ）</p>	<p>*バドミントン部</p> <p>全日本ジュニア選手権大会 多摩・麻生地区大会 男子ダブルス 準優勝</p> <p>女子シングルス 準優勝</p> <p>全日本ジュニア選手権大会 県予選 川崎市大会 男子ダブルス 第3位（県大会へ） 女子シングルス 第3位（県大会へ）</p>
--	--

後記 暦の上では9月は秋ですが、まだまだ暑い日が続きそうですね。今から秋が待ち遠しいです。

